

Aseguran que el Estado Islámico es político y utiliza la religión como referencia



Damasco, 4 may (RHC) Para Thierry Meyssan, presidente y fundador de la Red Voltaire, el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico o Daesh, es un movimiento esencialmente político que utiliza la religión como referencia para provocar el caos y desunir al mundo árabe.

El también periodista y activista político de origen francés, precisó que es una continuación y extraña mezcla de organizaciones como Al Qaeda y la Hermandad Musulmana.

Sin embargo, argumentó, "fuera de la toma del poder por cualquier medio, carece de un proyecto o programa que implique la organización de un Estado y sus integrantes no tienen la menor idea de quienes lo dirigen."

Para Meyssan, desconocen la historia, los antecedentes de una región que como el Medio Oriente, fue un lugar donde hace cuatro o cinco mil años se creó la noción del Estado, mucho más elaborada conceptualmente que la que primó en Occidente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92458-aseguran-que-el-estado-islamico-es-politico-y-utiliza-la-religion-como-referencia>



Radio Habana Cuba